



今月の表紙

日光市消防団連合会 合同消火訓練



10月3日(日)、七里の大谷川河川敷で行われた市消防団連合会による合同消火訓練。市の合併5周年を記念して行われたこの合同訓練には、合併後初めて市内5地域の消防団が一同に参加しました。

訓練は、七里の山林から大規模な火災が発生し、強風により延焼が拡大、付近の住宅にも延焼が広がる恐れがあるとの想定で実施されました。

最初に行われた中継送水訓練では、サイレンを鳴らしながら消防車が出動。各団が連携してホースと消防車をつなぎ、消火活動が行われました。普段は別々に訓練しているとは思えない手際の良さで、迅速かつ正確な操法を披露しました。続いて行われた一斉放水訓練では、出動した13台の消防車が一列に並び、大谷川に向かい一斉に放水しました。

本番さながらに行われた訓練で、各消防団の連携と協力体制を確認しました。



9月25日(土)に霧降アイスアリーナで開催された、アジアリーグアイスホッケーの日光シリーズ開幕戦。前週から始まつたリーグ戦で2連敗中のHCとちぎ日光アイスバックス(以下、バックス)は、今期初勝利を目指して王子イーグルスと対戦しました。

序盤は、お互いに激しく攻め合い、シート数もほぼ同じという互角の展開。中盤はバックスが猛攻を仕掛けたが、相手の好守備などで得点にはならず、逆にすきを突かれて27分に失点。終盤は相手の猛攻を防ぎながら機会をうかがい、終了直前には全員攻撃を行うものの得点を奪えず、0対1で敗れました。

3連敗という結果になりました。

が、観客席からは、あきらめずに戦った選手たちに向けて、大きな声援と拍手が送られました。

アジアリーグアイスホッケー 日光シリーズ開幕

9月25日(土)に霧降アイスア

リーナで開催された、アジアリーグアイスホッケーの日光シリーズ開幕戦。前週から始まつたリーグ

戦で2連敗中のHCとちぎ日光ア

イスバックス(以下、バックス)は、

今期初勝利を目指して王子イーグ

ルスと対戦しました。

序盤は、お互いに激しく攻め合

い、シート数もほぼ同じといっ

う互角の展開。

中盤はバックスが猛

攻を仕掛けてゴールを狙うも、相

手の好守備などで得点にはならず、

逆にすきを突かれて27分に失点。

終盤は相手の猛攻を防ぎながら機

会をうかがい、終了直前には全員

攻撃を行うものの得点を奪えず、

0対1で敗れました。

3連敗という結果になりました。

が、観客席からは、あきらめずに

戦った選手たちに向けて、大きな

声援と拍手が送られました。



9月18日(土)、JR今市駅前通りで、第8回赤ちゃんハイハイ選手権大会が開催されました。この大会は、毎月第3土曜日に開催される今市宿六斎市の中で行われるイベントで、今回は春の大会に続いて今年2度目の開催となり、毎回参加者が多いことから、午前と午後の2回に分けて行われました。大会にはそれぞれ25名の赤ちゃんが参加。道路にマットを敷いた

赤ちゃんハイハイ選手権大会

9月18日(土)、JR今市駅前通

りで、第8回赤ちゃんハイハイ選

手権大会が開催されました。この

大会は、毎月第3土曜日に開催さ

れる今市宿六斎市の中で行われる

イベントで、今回は春の大会に続

いて今年2度目の開催となり、毎

回参加者が多いことから、午前と

午後の2回に分けて行われました。

大会にはそれぞれ25名の赤ちゃん

が参加。道路にマットを敷いた



特設コースで、ゴールまでハイハイの速さを競います。

お母さんたちはおもちゃなどを使って赤ちゃんの気を引こうとしますが、座り込んで泣き出したり、逆方向に進んだり、会場は赤ちゃんの泣き声とお母さんたちの声援に包まれました。

この日、好タイムで優勝した赤ちゃんには、賞状と木製のおもちゃが贈られました。



日光けつこうフェスティバル

10月9日(土)に日光運動公園で

行われた日光けつこうフェスティ

バル。雨の降るあいにくの天気と

なつてしましましたが、大勢の人

でぎわいました。

日光の伝統工芸品として有名な

日光下駄を飛ばす、日光下駄飛ば

し選手権大会にはたくさん的人が

参りました。豪華商品を狙い熱戦が繰り

広げられました。大会に夫婦で参

加した荒川さん(小山市)は、「今

年で4回目の出場です。年々記録

は下がっていますが、ま

た来年も参加したいと思います」

と話してくれました。

そのほかにも、約3,000食

分の芋煮を作る関東一芋煮会や、

子どもたちに大人気の天装戦隊ゴ

セイジャーショー、フラダンス

ショーや、フリーマーケットなど、

「けつこう」なイベントが盛りだ

くさんでした。

山のもの何でもござるまつり



9月26日(日)、みよりふるさと広場(中三依)で山のもの何でもござるまつりが開催されました。

抜けるような青空の下、会場では「板もち」つき体験や地場農産物が直売され、また特設ステージでは歌謡ショーやよさこい、福引大会などが行われました。手打ちそばの早食い競争が始まると、来場者の皆さんからは、拍手や大きな歓声が上がっていました。

日光秋の花火

10月10日(日)の午後7時から、日光地域の大谷川河畔で、前日の雨で順延となった日光秋の花火が開催されました。

江戸花火の名門「宗家花火鍵屋」による、伝統の技と最新の技術を融合した音と光のショーが大勢の観客を魅了。この夜、およそ2,500発の花火が、日光の秋の夜空を彩りました。

